
Seguridad vial…  a veces

Escrito por Carlos Illán

Los recortes son una de las medidas anticrisis, pero hay que diferenciar. Se debe recortar en lo
que es innecesario, pero eso, en lo que no es necesario (conveniente o imprescindible). Los
políticos, esos que hemos votado, han demostrado una gran capacidad de mala gestión, pues
han malgastado mucho dinero público. Pero es que los que tenemos ahora siguen de la misma
escuela en el capítulo de 'malrecortar', pues tan malo es 'malgastar' lo que se tiene como no
invertir en lo que es necesario para el ciudadano. En este terreno se podría hablar de asuntos
como la educación, la sanidad o la información, pero me voy a centrar en la seguridad vial.

Por un lado, nos dicen que ponen campaña de control de velocidad o bebidas alcohólicas para
nuestra seguridad y por otro vemos tramos de autovías que antes estaban iluminados a
oscuras o vemos (mejor dicho, no vemos) cómo va desapareciendo la pintura de pasos de
peatones y otras señalizaciones viarias sin que nadie las reponga. ¿No pueden emplear el
dinero de esas multas para las que sí se pone especial celo? A la hora de multar, en
ocasiones, los agentes son intransigentes y le niegan a los conductores hasta su derecho a
defensa (sé lo que me digo), pero para pintar un paso de peatones ya no hay tanta urgencia,
todo lo contrario, pueden pasar los meses que para el político no pasa nada. Otro ejemplo son
los límites de velocidad. Hace no mucho nos dicen que se bajan para ahorrar y se gastan un
'pastón' en cambiar las señalizaciones con pegatinas. Ahora dice que los van a subir… Si
entonces era para ahorrar, ¿es que ahora podemos derrochar? Lo peor es que los políticos nos
mienten sin problemas. ¿Pensarán que nuestras aburguesadas mentes no lo detectan? Puede
ser.

Otra duda. Hace unos días falleció una persona que iba en un turismo debido al lanzamiento de
una piedra a la autovía de La Manga desde el puente de Los Belones. Entre la primera llamada
al 112 alertando de ese lanzamiento de piedras y la llamada indicando la desgracia pasó una
media hora. Sabiendo que hay cuarteles de la Guardia Civil y Policía Local en El Algar y Cabo
de Palos, ¿por qué no se acercó nadie a esa zona? Nos adherimos a esa pregunta que han
hecho algunos lectores de Cartagena de Ley, pues nadie se ha molestado en responderla. ¿Es
que los recortes han dejado aún más diezmadas las plantillas de nuestros cuerpos de
seguridad? Si fuese así, volvemos a lo mismo, eso de 'malrecortar' para enmendar lo hecho
con el 'malgastar'.
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